

## **Nikolaus war heiß begehrt**

Unser Nikolaus mit seinem Knecht Ruprecht wurde auch dieses Jahr wieder anlässlich des Namenstages des Heiligen von 10 Familien unserer Gemeinde erwartungsvoll empfangen. Mit Liedern und Gedichten hatten sich besonders die Kinder große Mühe gegeben und dem Nikolaus und allen Mitfeiernden große Freude gemacht. Der Nikolaus konnte deshalb allen 33 Kindern schöne Geschenke überreichen.

Herzliches Vergelt's Gott allen Eltern und Großeltern die mit ihrer „Nikolausgabe“ zu einer großartigen Spendensumme von 1.035 Euro für den Schulbau im Kongo beigetragen haben.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Andreas Macho, der diese Aktion in Person des Heiligen Nikolaus wieder mit großem Engagement mitgetragen hat.